



León, 31 de mayo de 2015

Diez convoca asamblea general para analizar los resultados electorales

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

- **El Secretario General destaca la participación continua y la transparencia en la Agrupación**
- **La militancia está convocada para el día 10, a las 20:00 horas**

José Antonio Diez, Secretario General de la Agrupación Municipal de PSOE de León, ha convocado para el día 10 a una asamblea general a toda la militancia para analizar los resultados electorales en la ciudad de León y explica las gestiones que se están realizando de cara a conformar el gobierno de cambio que las leonesas y los leoneses con sus votos ha reclamado.

Diez analizará los resultados electorales en un encuentro convocado para las 20.00 horas en la sede de la Agrupación, y destaca que con esta cita se pone de nuevo de evidencia la transparencia del Partido Socialista y el respeto en todos los procesos a la democracia interna.

"Hemos mostrado que el PSOE es el partido más democrático y transparente, en el que todas las decisiones importantes se toman por acuerdo asambleario. Un proceso que, para estos comicios municipales, comenzó en el mes de octubre con el proceso de primarias para la determinación del candidato, y que se ha mostrado con la ratificación asamblearia de la lista electoral, el programa electoral y, que ahora tiene su punto final, con esta convocatoria", explica Diez.

No obstante, Diez precisó que la participación interna ha sido la máxima de su gestión desde que en junio de 2012 fue elegido secretario general de la Agrupación Municipal. "No entiendo el PSOE sin la participación de la militancia. Nosotros no somos un partido de dedazos ni de imposiciones. Las asambleas no



las inventó ningún partido emergente por mucho que así lo quieren hacer creer a la ciudadanía", recalca.

El candidato a alcalde apunta que en este escenario, con seis fuerzas políticas representadas en el Consistorio, se hace más necesario que nunca el diálogo y la participación. "Los leoneses nos han cominado con sus votos a que nos pongamos de acuerdo, por ello todas las decisiones que se tomen han de ser consultadas con la ciudadanía. Hablamos con nuestra Ejecutiva en un primer momento, lo haremos el día 10 con militantes y simpatizantes y, por supuesto, desde el minuto 1 tras conocer los resultados hemos hablado con otras fuerzas políticas y con colectivos para hacer lo que sea mejor para la gobernabilidad de la ciudad, para la gestión de lo público y para un proyecto de futuro que lleve a León a ser una gran ciudad en 2019", explica Diez.

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590